

POLÍTICA DE GESTIÓN INTEGRADA

PARA LOS SISTEMAS DE GESTIÓN EN:
**CALIDAD, SEGURIDAD Y SALUD OCUPACIONAL,
MEDIO AMBIENTE Y ENERGÍA**

POWERON S.A. es una Organización dedicada a la Generación y Provisión de Soluciones Integrales para las necesidades de nuestros clientes en los sectores estratégicos del país, los servicios que brindamos son:

“Importación, comercialización, venta, alquiler, arrendamiento, operación, mantenimiento y reparación de grupos electrógenos, centrales de generación, maquinaria, grupos electrógenos, partes, repuestos y componentes para los sectores estratégicos del país”.

Es nuestra responsabilidad y compromiso:



Mejorar continuamente en el Campo de la Calidad a través de:

Asegurar todas nuestras actividades empresariales, implementando y cumpliendo las normas y estándares nacionales e internacionales asociados a nuestra línea de negocio.

Cumplir los requerimientos de la industria.

Asegurar la eficacia del Sistema de Gestión a través de la aplicación de políticas, objetivos, metas y procedimientos organizacionales. Asegurar la satisfacción de nuestros clientes, usuarios y partes interesadas, a través de una atención oportuna y personalizada enfocada al cumplimiento de sus requerimientos.



Mejorar continuamente en el Campo de la Seguridad y Salud Ocupacional a través de:

La protección de la salud y seguridad de nuestros colaboradores y contratistas, previniendo lesiones y enfermedades ocupacionales a través de la identificación de peligros y riesgos asociados a las actividades a los que están expuestos, estableciendo planes y programas de preparación ante situaciones de emergencia.

Manteniendo un personal altamente capacitado, comprometido y dedicado con el trabajo que realiza.

El cumplimiento a todos los requisitos legales y reglamentarios, políticas, procedimientos, estándares y prácticas aplicables a la seguridad y salud ocupacional.



Mejorar continuamente en el Campo Ambiental a través de:

La aplicación de nuestra política de buen uso de los recursos y el cuidado del medio ambiente. Reciclaje y tratamiento de nuestros desechos con empresas especializadas en su recuperación y disposición final.

Identificación de nuestros Aspectos e Impactos ambientales con la finalidad de prevenir y mitigar la contaminación, implantando programas de capacitación, promoción, comunicación, toma de conciencia y gestión en el campo de SSA.

El cumplimiento de los requisitos legales y reglamentarios, políticas, procedimientos, estándares y buenas prácticas aplicables al cuidado de los recursos y el control ambiental.



Mejorar continuamente en el Campo de la Gestión de la Energía y el Desempeño Energético a través de:

El compromiso de asegurar la disponibilidad de información y los recursos necesarios para alcanzar los objetivos y metas energéticas. El cumplimiento de todos los requisitos legales aplicables y otros requisitos a los cuales la organización se suscriba, relacionados con el uso y el consumo de la energía y la eficiencia energética.

Apoyando la adquisición y diseño de procesos, productos y servicios energéticamente eficientes.

POWERON S.A. aplica principios de Gestión de Activos como una metodología de trabajo, que permitirá su consolidación como una empresa confiable en la prestación de servicios. Creando una imagen preferente ante nuestros clientes y aumentando la participación en el mercado de provisión de soluciones energéticas para los sectores estratégicos, a través de la implantación de un marco de gestión que dirija, integre y coordine todas las actividades durante las etapas del ciclo de vida de los activos.

Nos preocupamos continuamente de aportar al desarrollo social y comunitario a través del involucramiento en proyectos sociales que contribuyan a mejorar la calidad de vida de sectores vulnerables de la población aplicando los principios del desarrollo sostenible, del cuidado del medio ambiente y del consumo responsable de los recursos naturales.

La Alta Dirección se compromete a proveer los recursos necesarios para el cumplimiento de la presente política.

Ing. Mauricio Zanella M.
Gerente General